
 

    
 

 
 

Facultad de Artes y Educación Física 

Decanato 

ACTA CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA, SESION N°013  
 

En Santiago, 02 de agosto 2022, siendo las 14:40 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, 
bajo la presidencia de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza. 
Actúa como Secretario de Facultad el Dr. César Osorio Fuentealba.  
La sesión se desarrolla de modo presencial.  
 

Presentes 
Decana:        Verónica Vargas Sanhueza 
Secretario de Facultad:       Dr. César Osorio Fuentealba 

Director Departamento de Artes:      Víctor Hugo López Sandoval 

Director Departamento de Educación Física Deportes y Recreación: Gonzalo Zapata Vera  

Director Departamento Kinesiología:    Antonio Edwin López Suárez 

Director Departamento de Música:      Guillermo Vergara Carvajal  

Académico Representante DEFDER:    Caterina Joanna Fazzi Gómez  

Académico Representante Departamento de Kinesiología:   Joel Álvarez Ruff 
 

Ausencia justificada:  

Académica Representante Artes Visuales:     Beatriz Katerina Casabona Negrete 

Académico Representante Departamento de Música:   Andrés Núñez Mora 

 

Inasistencia 

Académico Departamento de Formación Pedagógica:   Andrés Marió Casanova 

 

Invitados (as):   

Prof. Guiselle Garat LY      Representante Junta Directiva UMCE  

Prof. Cecilia Bahamonde      Académica 

Prof. Gerardo Böke      Académico 

Prof. Marcelo González      Académico 

Prof. Marianela Núñez      Académica 

Prof. Edgardo Molina      Académico 

Prof. Roberto Leiva      Académico 

Prof. Mauricio Venegas      Académico 

Prof. Karina Guerra      Académica 

 

   

1. Información General 

Cuenta Decana de Facultad.   
 
Se refiere al proceso de desvinculación de académicos y académicas de la Facultad profesores Marcelo 
González, Edgardo Molina, Gerardo Böke y las profesoras Marianela Gonzñalez y Cecilia Bahamonde. El 
decanato les organizó un reconocimiento para hoy. 
 
El Director de Kinesiología hizo llegar por correo a la Secretaría de Facultad, el documento de la propuesta 
del Diplomado en cuerpo y cognición en la infancia con las modificaciones solicitadas por el Consejo de 
Facultad. 
 
Los días 30, 31 de agosto y 1 Septiembre se realizará la visita de pares evaluadores a la carrera de Ed. Física, 
desde el Decanato se oferta apoyar al Dpto. de Ed. Física en lo que necesite para finalizar en forma exitosa 
el proceso de acreditación. 
 
Consejo Académico 
Se presentó el programa de prosecución de estudios el que fue aprobado. Aún no se define en qué Dpto. se 
alojará dicho programa, en caso de estar dentro de alguno de los Dptos. existentes se plantea en ese caso la 
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posibilidad de contar con un coordinador de la carrera o un secretario académico. No existe claridad del 
equipo académico del programa de prosecución de estudios y de su estructura organizacional. 
Prof. J. Álvarez, plantea que un problema es que los Dptos. tienen el mismo nombre de las carreras, lo que 
no permite hacer muy inclusiva la incorporación de otras carreras en los Dptos. 

 
Infraestructura 
La Decana informa el trabajo con la Directora DAE, para realizar mejora en los espacios del campus Central, 
para integrar arte y música, la semana del 18 al 22 de julio se sostuvo diversas reuniones para ir afinando los 
detalles del proyecto, incluyendo los planos, se está a la espera de que la DAE se pronuncie de los pasos a 
seguir.  
 
Docencia 
Al inicio del semestre se están realizando ajustes para iniciar actividades docentes, la planilla de honorarios 
de EFI fue enviada a pago y desde el decanato se está haciendo seguimiento a la situación de los otros 
departamentos para el pago de la quinta cuota de los/las profesores/as a honorarios. 
 
Decana solicita al Director A. López que informe respecto al paro de estudiantes en Kinesiología, el Prof. 
López solicita al Prof. Álvarez que informe al respecto, El Prof. Álvarez señala que los y las  estudiantes de 
Kinesiología, solicitaban ingresar a clases el lunes 8 de agosto, argumentando cansancio y algunos casos 
puntuales en el retraso de la entrega de notas finales a los y las estudiantes, así como no tener claridad de 
semanas de trabajo autónomo. El Dpto. respondió a las demandas de los y las estudiantes, de acuerdo a los 
lineamientos institucionales, respuesta que no fue acogida por los y las estudiantes, quienes realizaron una 
votación en la que participaron 150 estudiantes en total y 125 estudiantes votaron paro reflexivo por una 
semana del 01 al 05 de agosto. 
Decana manifiesta su preocupación por la semana de trabajo perdida y solicita al Director del Dpto. de 
Kinesiología que comunique las acciones que realizarán para evitar la pérdida de la semana. El Prof. López 
señala que no se hará ningún cambio de las actividades.  
 
DEMUS, tiene Centro de Estudiantes de Pedagogía, se reunieron y organizaron y van a realizar una actividad 
de homenaje al exfuncionario encargado del repositorio musical, para realizar un reconocimiento de su labor, 
desde los estudiantes, el miércoles 3 de agosto realizarán un encuentro musical y un café, organizado por los 
estudiantes integrando a los académicos del dpto. y que ha contado con el apoyo desde la Facultad. 
Prof. Vergara, señala que los estudiantes le entregarán al homenajeado un regalo y con esto se ha 
reestablecido un diálogo cercano con los estudiantes, a fin de resolver algunos de los conflictos que son parte 
del día a día al interior del Dpto. de Música, se enfatiza en el espíritu de colaboración mutua. 
 
Prof. Fazzi informa sobre el 2º congreso internacional en Actividad Física y Salud, se realizará el 18 y 19 de 
agosto, vía online, se solicita apoyo para la difusión de la actividad. 
 
Siendo las 15:15 h se da término al consejo de facultad, para dar inicio al reconocimiento a los profesores y 
profesoras que se acogieron a retiro mencionados anteriormente 
 
Se cierra la reunión a las 17.45 horas. 
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